



皆さん、いかがお過ごしでしょうか？

今号の写真は、10/31「一ノ倉沢紅葉ハイク」で一ノ倉沢出合で撮った一枚です。幸い絶好の天気で、今年最高の紅葉でした。谷川岳東面の険しい岸壁群を背景に美しい紅葉でした。今年はこれまであまりいい紅葉に巡り合っていませんでした。10月の長澤登山教室は、3勝2敗でした。比較的天気恵まれましたが、例年に比べると、10月の天気は、爽やかな秋晴れの日が少なく、雨の日が多かった印象です。TVのお天気番組の解説では、太平洋高気圧の勢いが季節外れに強過ぎて日本列島周辺が湿った大気の通り道になっているためらしい。いつまでも夏の気分が抜けないうまま10月が過ぎてしまったようです。日本から四季がなくなり、二季になったさえ言われています。加速度的に進む地球温暖化を実感するこの秋でした。10月の最後で絶好の紅葉に出会えたのはラッキーということでしょうか。

さてまだまだ秋真っ盛りですが、2025年1月の確定表をお送りします。全て「駅からハイキング」プランです。2025年のスタートは、いつも通り「高尾山 de 初詣」からですが、この後も「子ノ権現」と「鎌倉・大仏ハイキング」と初詣プランが続きます。来たる新年も、健康で楽しく歩き、自然に親しめる一年としたいものです。一通り初詣を済ませたら「富士山の見える山シリーズ」で「表丹沢・権現山～吾妻山」の低山歩きです。秦野の街並みの向こうに見える富士山も味わい深い景色でしょう。最後に暖かな熱海でお花見ウォーキングなどいかがでしょうか。熱海梅園の梅や早咲きの桜も咲いている頃でしょう。加えて熱海三大別荘のひとつとして称賛された「起雲閣」にも訪れます。

ところで10月の忘れてはならない出来事、それは日本原水爆被害者団体協議会がノーベル平和賞を受賞したことでしょう。「核兵器のない世界を実現するために努力し、核兵器が二度と使われてはならないと証言を行ってきた」ことが高く評価されました。核の拡散と使用の危機が深まっている今の時代にとっても意義あることと思います。うかうかと軍拡と戦争への道に引き摺り込まれないように思う今日この頃です。

それでは皆さん、また山でお会いしましょう！

***「ランチ忘年会 in 高尾山」は、予定の12/02(月)がお店定休日のため、12/03(火)に変更にします。**